

## Deteksi Dini Gangguan Keamanan, Lapas Tembilahan Lakukan Pemeriksaan dan Perawatan Genset

NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 16, 2024 - 12:32



Tembilahan – Dalam upaya memastikan keamanan dan kelancaran operasional di Lapas Kelas IIA Tembilahan, dilakukan pemeriksaan dan perawatan rutin terhadap genset guna mendeteksi dini gangguan yang mungkin timbul akibat kendala jaringan listrik. Kegiatan ini dilaksanakan oleh tim teknis lapas pada 15 Juli 2024.

Genset merupakan salah satu fasilitas vital di lembaga pemasyarakatan, berfungsi sebagai sumber daya cadangan saat terjadi pemadaman listrik. Dengan adanya pemeriksaan dan perawatan rutin, diharapkan genset selalu dalam kondisi prima dan siap digunakan kapan saja diperlukan.

Kepala Lapas Tembilahan, Hari Winarca, menjelaskan pentingnya pemeriksaan dan perawatan ini. "Keandalan genset sangat penting untuk menjaga keamanan dan kenyamanan di dalam lapas. Pemeliharaan yang rutin dan teliti memastikan genset berfungsi optimal sehingga gangguan keamanan yang disebabkan oleh kendala listrik dapat diminimalisir," ujarnya.

Tim teknis lapas melakukan serangkaian pemeriksaan meliputi pengecekan bahan bakar, oli mesin, sistem kelistrikan, dan kondisi fisik genset. Selain itu, dilakukan juga uji coba operasional untuk memastikan genset dapat menyala dan bekerja dengan baik saat dibutuhkan.

"Melalui pemeriksaan dan perawatan rutin ini, kami memastikan tidak ada komponen yang aus atau rusak, serta memastikan semua sistem berjalan dengan baik. Ini adalah bagian dari komitmen kami untuk memberikan keamanan terbaik bagi seluruh warga binaan dan petugas," tambah Hari Winarca.

Warga binaan dan petugas lapas memberikan apresiasi terhadap upaya ini, mengingat pentingnya keandalan suplai listrik dalam menjaga ketertiban dan keamanan di dalam lapas. Keberadaan genset yang berfungsi dengan baik memberikan rasa tenang dan aman, terutama saat terjadi gangguan listrik dari PLN.

Dengan langkah-langkah preventif ini, Lapas Tembilahan menunjukkan komitmennya dalam menjaga keamanan dan ketertiban, serta memberikan lingkungan yang kondusif bagi seluruh penghuninya. Pemeriksaan dan perawatan rutin genset ini akan terus dilakukan secara berkala untuk memastikan tidak ada kendala yang dapat mengganggu operasional lapas.